## OCHSENKÜHN + NAGEL FREIE ARCHITEKTEN

## Umbau und Erweiterung Nonnensusel- Halle in Pleisweiler- Oberhofen









Bauherr Ortsgemeinde Pleisweiler- Oberhofen

2007-2010

Das Dorfgemeinschaftshaus in Pleisweiler- Oberhofen wird am 21. August 2010 eingeweiht. Entstanden ist ein modernes, energetisch saniertes Zentrum im Ortskern von Pleisweiler, mit zusätzlichen neuen Räumen für Vereine, erweiterten Spielmöglichkeiten des Kindergartens, barrierefreien Zugängen und einem großzügigen Veranstaltungsraum, der Nonnensusel- Halle.